

73-001
1947
Sept.
c. 3

17
ADA

Published by Authority of
the Hon. James A. MacKinnon, M. P.,
Minister of Trade and Commerce

ANSID _____ Department of Trade and Commerce
REPLY _____ Dominion Bureau of Statistics
PASSED FOR ATTENTION Labour and Prices Statistics
TO _____ Ottawa - Canada

(Compiled from Material supplied by the
Unemployment Insurance Commission)

Dominion Statistician : Herbert Marshall Statisticien du Dominion
Director, Labour and Prices Statistics : H. F. Greenway, Directeur,
Statistiques du Travail et des Prix
Chief, Unemployment Insurance Statistics: Neil L. McKellar, Chef,
Statistiques de l'Assurance-Chômage

STATISTICAL REPORT ON THE OPERATION OF THE UNEMPLOYMENT INSURANCE ACT.
RAPPORT STATISTIQUE SUR L'OPÉRATION DE LA LOI D'ASSURANCE-CHÔMAGE

September, 1947

During September, 25,847 initial, renewal and revised claims were filed in local offices of the Unemployment Insurance Commission. Initial and renewal claims totalled 20,883 compared with 17,281 in August and 28,555 during September last year. A revised claim arises out of any reconsideration of an existing claim (i.e. a change in dependency status, refusal of an offer of suitable employment, etc.). Thus, only initial and renewal claims represent new cases of unemployment. In the Maritime Provinces, Manitoba and British Columbia initial and renewal claims filed during September this year showed a slight increase over those registered in the same month last year. Significant decreases occurred in Ontario and Quebec.

Ordinary claims on the live unemployment register numbered 36,666 (23,401 males and 13,265 females) on September 30th compared with 37,350 (23,817 males and 13,533 females) on August 30th and 57,682 (41,022 males and 16,660 females) at September 30th, 1946. Thus, the number of cases of recorded unemployment as at a particular day continues to decline and has reached a new post-war low point. At the end of September, live claims in the Maritime Provinces remained at about the same level as at the end of August, but slightly higher than a year ago.

Publié par ordre de l'hon.
James A. MacKinnon, M. P.,
Ministre du Commerce

Ministère du Commerce
Bureau Fédéral de la Statistique
Statistiques du Travail et des Prix
Ottawa - Canada

(Publié d'après la matière fournie par la
Commission d'Assurance-Chômage)

September, 1947

En septembre, 25,847 réclamations nouvelles, renouvelées et revisées sont déposées aux bureaux locaux de la Commission de l'assurance-chômage. Les demandes sur réclamation initiale ou renouvelée s'élèvent à 20,883, en comparaison de 17,281 en août et 28,555 en septembre l'an dernier. Une réclamation revisitée provient de la révision d'une demande déjà existante (i.e. un changement dans les personnes à charge, le refus d'une offre d'emploi convenable, etc.). Ainsi, seules les demandes sur réclamation initiale ou renouvelée représentent de nouveaux cas de chômage. Dans les Provinces maritimes, le Manitoba et la Colombie-Britannique, les demandes sur réclamation initiale ou renouvelée déposées en septembre cette année enregistrent une baisse légère comparativement au même mois l'an dernier. Des déclins prononcés surviennent en Ontario et au Québec.

Les demandes ordinaires inscrites au registre actif sont de 36,666 (23,401 hommes et 13,265 femmes) au 30 septembre, en comparaison de 37,350 (23,817 hommes et 13,533 femmes) au 30 août et 57,682 (41,022 hommes et 16,660 femmes) le 30 septembre 1946. Ainsi, le nombre de cas de chômage enregistrés à une certaine date continue de décliner et atteint le plus bas niveau de l'après-guerre. A la fin de septembre, les demandes actives dans les Provinces maritimes demeurent à peu près au même niveau qu'à la fin d'août, mais elles sont légèrement plus nombreuses qu'en septembre l'an dernier.

In all other provinces decreases of varying magnitudes are recorded compared with September 30, 1946. Other claimants (largely short-time claimants) numbered 2,157 (1,629 males and 528 females) at the end of September, compared with 1,720 (1,368 males and 352 females) at the end of August.

The number of days that those with live claims on September 30th have been continuously on the live unemployment register since the last initial or renewal claim is presented in Table C. Improving employment conditions in Canada as a whole are reflected in a slight decrease, compared with August 30th, in the percentage on the register 49 days or more with a corresponding increase in the percentage 6 days and less.

Total claims disposed of during September numbered 22,199 of which 994 were referred to courts of referees, 59 represented special requests not granted (i.e. requests for a change of dependency status, ante-dating and an extension of the two-year period), 13,862 were considered entitled to benefit and 7,284 were considered not entitled to benefit. This table has been altered somewhat from the corresponding table for previous months in accordance with a new reporting form introduced coincidentally with a decentralization of adjudication procedure. Chief reasons for non-entitlement to benefit were: "insufficient contributions while in insurable employment" (2,353 cases), "voluntarily left employment without just cause" (1,863 cases) "refused an offer of work and neglected an opportunity to work" (1,503 cases), "not capable of and not available for work" (1,460 cases).

Toutes les autres provinces enregistrent des baisses plus ou moins prononcées par rapport au 30 septembre l'an dernier. Le nombre d'autres demandes (surtout des demandes de courte période) s'élève à 2,157 (1,629 hommes et 528 femmes) à la fin de septembre, en comparaison de 1,720 (1,368 hommes et 352 femmes) à la fin d'août.

Le tableau C donne le nombre de jours d'inscription continue au registre des personnes qui ont signé le registre actif avant le 30 septembre. Une amélioration de la situation de l'emploi en général au Canada se reflète dans une faible baisse, comparativement au 30 août, du pourcentage de demandes inscrites pendant 49 jours ou plus ainsi qu'une augmentation correspondante du pourcentage des demandes inscrites pendant six jours ou moins.

Les demandes totales adjugées en septembre s'élèvent à 22,199, dont 994 sont renvoyées aux tribunaux arbitraux, 59 représentent des demandes spéciales rejetées (i.e. demandes pour changement dans les personnes à charge, antidate et prolongation de la période de deux ans), 13,862 sont considérées comme ayant droit à la prestation et 7,284, comme n'y ayant pas droit. Ce tableau a été changé quelque peu dans le présent rapport parce qu'une nouvelle formule de rapport a été présentée au moment de la décentralisation de la procédure d'adjudication.

Les principales raisons de l'inadmissibilité à la prestation sont: "contributions insuffisantes dans un emploi assurable" (2,353 cas), "emploi quitté volontairement sans raison valable" (1,863 cas), "refuse une offre de travail et laisse passer une occasion de travailler" (1,503 cas), "incapable de travailler et non disponible" (460 cas).

A total of 39,541 persons were paid one or more benefit payments during September aggregating \$1,512,096 for 798,873 compensated unemployed days compared with 42,756 persons paid \$1,515,868 for 791,850 days in August and 74,762 persons paid \$3,402,460 for 1,725,426 days in September 1946. Thus, the average duration of the unemployment compensated was 20.2 days in September, 18.5 days in August and 23.1 days in September last year; the average amount of benefit paid per beneficiary was \$38.24 in September, \$35.45 in August and \$45.51 in September 1946; the average amount of benefit paid per compensated day of unemployment was \$1.89 in September, \$1.91 in August and \$1.97 in September a year ago.

Tables A to F¹ following, present data respecting claimants and beneficiaries for Canada and the Provinces for SEPTEMBER 1947 and 1946.

1- For a more complete explanation of the institutional background of the various tables and of their contents see the June report in this series.

En septembre, 39,541 personnes reçoivent une ou plusieurs prestations au montant global de \$1,512,096 pour 798,873 jours de chômage indemnisé, en comparaison de 42,756 personnes recevant \$1,515,868 pour 791,850 jours en août et 74,762 personnes recevant \$3,402,460 pour 1,725,426 jours en septembre 1946. Ainsi, la durée moyenne de chômage indemnisé est de 20.2 jours en septembre, 18.5 jours en août et 23.1 jours en septembre l'an dernier; le montant moyen de prestations payées par prestataire est de \$38.24 en septembre, \$35.45 en août et \$45.51 en septembre 1946; le montant moyen de prestations payées par jour de chômage indemnisé est de \$1.89 en septembre, \$1.91 en août et \$1.97 en septembre 1946.

¹ Les tableaux A à F¹, ci-après, fournissent des données sur les réclamants et les prestataires pour le Canada et les provinces pour SEPTEMBRE 1947 et 1946.

1- Pour plus amples détails sur l'arrière-plan des institutions servant de base aux différents tableaux et le contenu de ces tableaux, voir le rapport de juin 1947 faisant partie de la présente série.

Table A. - Number of Claims Filed
in the Local Offices in Each Province
by Type of Claim, SEPTEMBER 1947 and
1946.

Tableau A. - Nombre de réclamations
déposées aux bureaux locaux dans
chaque province, par genre de réclama-
tion, SEPTEMBRE 1947 et 1946.

Province	September - 1947 - septembre				September - 1946 ¹ septembre			
	Claims Filed - Réclamations Déposées				Claims Filed - réclamations Déposées			
	Total	Initial	Renewal	Revised	Total	Initial	Renewal	Revised
	Total	Initiales	Renouvelées	Revisées	Total	Initiales	Renouvelées	Revisées
Prince Edward Is.	179	110	63	6	100	69	31	
Nova Scotia	2,757	1,504	864	389	1,807	1,263	544	
New Brunswick ...	1,007	603	303	101	567	417	150	
Quebec	8,429	4,925	1,725	1,779	8,106	5,694	2,412	
Ontario	6,432	3,370	1,607	1,455	12,547	8,536	4,011	
Manitoba	1,798	821	460	517	1,115	699	416	
Saskatchewan	585	330	135	120	556	388	168	
Alberta	1,098	687	275	136	1,130	853	277	
British Columbia.	3,562	2,158	943	461	2,627	1,684	943	
Total -	25,847	14,508	6,375	4,964	28,555	19,603	8,952	

Table B. - Number of Live Unemployment
Insurance Claims on the Last Working
Day of SEPTEMBER 1947 and 1946, by
Type of Claim, Sex and Province.

Tableau B. - Nombre de réclamations
actives d'assurance-chômage le dernier
jour ouvrable de SEPTEMBRE 1947 et 1946,
selon le genre de réclamation, par
sexe et province.

Province	September - 1947 - septembre				September - 1946 ² septembre				
	Ordinary Claims - Other Claims				Réclamations ordinaires-Autres réclamations				
	Total	Male	Female	Total	Male	Female	Total	Male	Female
	Total	Hommes	Femmes	Total	Hommes	Femmes	Total	Hommes	Femmes
Prince Edward Is.	255	180	75	19	5	14	245	159	86
Nova Scotia	4,911	4,241	670	559	522	37	3,604	3,105	499
New Brunswick ...	1,429	1,065	364	216	197	19	1,396	1,183	213
Quebec	11,078	6,497	4,581	739	352	387	19,175	13,336	5,839
Ontario	9,655	5,109	4,546	218	197	21	21,006	14,061	6,945
Manitoba	2,168	1,319	849	1	1	-	2,889	1,938	951
Saskatchewan	842	470	372	-	-	-	1,076	682	394
Alberta	1,298	820	478	277	275	2	1,959	1,445	514
British Columbia.	5,030	3,700	1,330	128	80	48	6,332	5,113	1,219
Total -	36,666	23,401	13,265	2,157	1,629	528	57,682	41,022	16,660

1. - Revised claims for 1946 not available.

1. - Réclamations revisées pour 1946
non disponibles.

2. - 1946 - Ordinary claims only.

2. - 1946 - Réclamations ordinaires
seulement.

Table C. - Persons Signing the Live Unemployment Register by Number of Days Continuously on the Register, Sex and Province, as of SEPTEMBER 30, 1947.

Tableau C.--Personnes signant le registre actif du chômage selon le nombre de jours d'inscription continue au registre, le sexe et la province, au 30 SEPTEMBRE 1947.

Province	TOTAL	6 days or less	7-12 days	13-24 days	25-48 days	49-72 days	73 days and over
		6 jours ou moins	7-12 jours	13-24 jours	25-48 jours	49-72 jours	73 jours et plus
Prince Edward Is.	274	93	21	27	39	28	66
Male	185	57	13	16	29	16	54
Female	89	36	8	11	10	12	12
Nova Scotia	5,470	1,039	436	742	747	529	1,977
Male	4,763	894	379	640	649	454	1,747
Female	707	145	57	102	98	75	230
New Brunswick	1,645	434	124	141	190	160	596
Male	1,262	354	88	97	145	121	457
Female	383	80	36	44	45	39	139
Quebec	11,817	2,715	1,029	1,344	1,871	1,185	3,673
Male	6,849	1,654	641	771	1,022	603	2,158
Female	4,968	1,061	388	573	849	582	1,515
Ontario	9,873	2,078	699	948	1,185	990	3,973
Male	5,306	1,224	366	523	626	508	2,059
Female	4,567	854	333	425	559	482	1,914
Manitoba	2,169	422	171	283	366	223	704
Male	1,320	245	91	144	196	133	511
Female	849	177	80	139	170	90	193
Saskatchewan	842	230	67	87	119	101	238
Male	470	106	30	46	64	57	167
Female	372	124	37	41	55	44	71
Alberta	1,575	544	168	193	204	122	344
Male	1,095	390	102	117	133	81	272
Female	480	154	66	76	71	41	72
British Columbia	5,158	1,298	465	656	834	477	1,428
Male	3,780	843	338	472	608	350	1,169
Female	1,378	455	127	184	226	127	259
TOTAL -	38,823	8,853	3,180	4,421	5,555	3,815	12,999
MALE	25,030	5,767	2,048	2,826	3,472	2,323	8,594
FEMALE	13,793	3,086	1,132	1,595	2,083	1,492	4,405

Table D. - Disposition of Initial (I), Renewal (R) and Revised (Rev.) Claims; Special Requests not Granted¹; Claims Referred to Courts of Referees and Claims Pending at the end of the month, SEPTEMBER 1947 and 1946.

Tableau D. - Règlement des réclamations initiales (I), renouvelées (R) et revisées (Rev.); demandes spéciales rejetées, réclamations soumises aux tribunaux arbitraux, et réclamations pendantes à la fin du mois, SEPTEMBRE 1947 et 1946.

Province	Total Disposed of Claims Total des réclama- tions régées	Claims Adjudicated - Réclamations jugées						Claims Referred to Courts of Referees			Pending Pendantes		
		Entitled to Benefit Ayant droit à la prestation		Not Entitled to Benefit N'ayant pas droit à la prestation		Special Requests not Granted Demandes spéciales rejetées		Referred to Courts of Referees	réclamations soumises aux tribunaux arbitraux	Pending Pendantes			
		I	R	Rev.	R	Rev.	Rev.	Rev.	Rev.	I	R	Rev.	
P.E.I.	121	19	56	-	35	5	3	1	2	130	7	7	
N.S.	2,451	688	805	173	501	68	105	18	93	962	247	237	
N.B.	618	206	252	37	211	20	36	3	53	597	39	18	
Que.	7,735	2,842	1,100	316	2,171	92	606	21	387	1,437	736	926	
Ont.	5,694	2,346	1,467	227	580	61	764	3	246	1,119	421	554	
Man.	1,489	353	372	77	262	39	514	-	72	518	158	120	
Sask.	476	137	130	20	94	19	66	-	10	185	27	46	
Alta.	549	105	172	16	182	17	36	-	21	647	141	158	
B.C.	2,866	1,056	755	135	526	53	218	13	110	2,104	446	214	
Total	22,199	7,752	5,109	1,001	4,562	574	2,148	59	994	7,699	2,272	2,280	
		September - 1946 - September											
P.E.I.	71	30	20	(2)	20	1	(2)	(2)	(2)	44	34	(2)	
N.S.	1,856	993	440		558	45				662	237		
N.B.	470	253	77		125	15				302	90		
Que.	8,535	4,195	2,018		1,791	581				1,461	225		
Ont.	11,657	6,225	3,606		1,506	320				1,898	588		
Man.	987	473	318		158	38				99	92		
Sask.	498	268	131		86	18				89	36		
Alta.	741	388	203		120	30				663	92		
B.C.	2,504	1,524	733		364	83				644	246		
Total	27,299	14,149	7,546		4,528	1,076				5,862	1,640		

1. - This includes such requests as ante-dating, extension of two year period and cancellation of benefit year.

1. - Y compris demandes d'antidate, de prolongation de la période de deux ans et d'annulation de l'année de prestation.

(2) - Revised claims for 1946 not available

(2) - Réclamations revisées pour 1946 non disponibles.

Table E. - Claimants not Entitled to Benefit in Each Province During SEPTEMBER 1947 and 1946, with Chief Reasons for Non-Entitlement.

Tableau E- Réclamants n'ayant pas droit à la prestation dans chaque province en SEPTEMBRE 1947 et 1946, et principales raisons de l'inadmissibilité.

Reasons for Non-Entitlement Raisons de l'inadmissibilité	CAN-ADA	PEI	N.S.	N.B.	Que.	Ont.	Man.	Sask.	Alta.	B.C.
Insufficient Contributions while in insurable employment	1947 2353	26	343	151	1046	265	107	29	69	317
Contributions insufficientes dans un emploi assurable	1946 2163	18	244	102	711	695	71	47	66	209
Not capable of and not available for work	1947 460	-	24	11	162	195	33	16	8	11
Incapable de travailler et non disponible	1946 153	1	3	-	91	30	8	10	5	5
Loss of work due to a labour dispute	1947 128	-	18	-	-	3	20	1	65	21
Perte de travail due à un différend ouvrier	1946 353	-	41	-	102	207	-	-	-	3
Refused an offer of work and neglected opportunity to work	1947 1503	3	58	30	461	393	258	52	30	218
Refuse une offre de travail et laisse passer une occasion de travailler	1946 287	-	1	-	211	66	4	-	5	-
Discharged for misconduct	1947 180	2	16	3	98	27	3	2	1	28
Congédié pour in-conduite	1946 252	-	-	-	137	89	8	3	6	9
Voluntarily left employment without just cause	1947 1863	9	177	58	863	365	144	38	50	159
Emploi quitté volontairement sans raison valable	1946 2034	2	103	34	914	575	93	34	65	214
Other Reasons	1947 797	3	38	14	439	157	50	41	12	43
Autres raisons	1946 362	-	11	4	156	164	12	5	3	7
TOTAL -	1947 7284	43	674	267	3069	1405	615	179	235	797
TOTAL -	1946 5604	21	403	140	2322	1826	196	99	150	447



Table F. - Number of Persons Receiving Benefit; Number Commencing the Receipt of Benefit on Initial and Renewal Claims; Number of Days' Benefit Paid and Amount of Benefit Paid by Province, SEPTEMBER 1947 and 1946.

Tableau F. - Nombre de prestataires; nombre de ceux qui commencent à recevoir des prestations sur réclamation initiale et réclamation renouvelée; nombre de jours indemnisés et montant des prestations versées par province, SEPTEMBRE 1947 et 1946.

Province	Number Receiv- ing Benefit	Number Total Persons	Commencing On In- ital Claims	Benefit On Re- newal Claims	No. of Days' Benefit Paid	Amt. of Benefit Paid (in Dollars)
	Nombre de pres- tataires	Nombre de ceux qui com- mencent à recevoir des prestations			Nombre de jours indemni- sés	Montant des pres- stations versées
		Total	Sur ré- clamation initiale	Sur ré- clamation renouvelée		
S e p t e m b e r - 1 9 4 7 - s e p t e m b e r						
Prince Edward Is.	192	65	43	22	5,215	8,840
Nova Scotia	5,094	1,513	948	565	112,111	232,222
New Brunswick ...	1,623	362	242	120	30,844	60,046
Quebec	11,586	3,721	2,675	1,046	252,000	428,889
Ontario	10,640	2,973	1,845	1,128	214,764	413,084
Manitoba	2,760	841	479	362	49,218	93,619
Saskatchewan	887	268	166	102	16,185	29,850
Alberta	1,368	500	302	198	23,722	47,549
British Columbia.	5,391	1,601	1,033	568	94,813	197,997
Total -	39,541	11,844	7,733	4,111	798,873	1,512,096
S e p t e m b e r - 1 9 4 6 - s e p t e m b e r						
Prince Edward Is.	286	76	45	31	7,472	13,185
Nova Scotia	4,273	1,745	1,294	451	121,205	245,523
New Brunswick ...	1,910	498	381	117	51,033	103,982
Quebec	24,443	7,192	4,911	2,281	574,774	1,066,865
Ontario	27,288	11,775	6,226	5,549	610,997	1,228,287
Manitoba	3,636	1,018	630	388	75,189	146,866
Saskatchewan	1,218	357	246	111	26,487	50,109
Alberta	2,007	258	149	109	42,266	85,996
British Columbia.	9,701	2,315	1,564	751	216,003	461,647
Total -	74,762	25,234	15,446	9,788	1,725,426	3,402,460